

Entwicklung der Schülerzahlen am Albert-Einstein-Gymnasium Ravensburg

Anmerkungen zum Raumbedarf an den städt. Gymnasien

Im Schuljahr 2010/11 besuchen 805 Schülerinnen und Schüler das AEG, darunter – nach einer geräuschlosen Schülerlenkung - 110 Fünftklässler in vier Klassen. Knapp 60 dieser Fünftklässler haben das Sportprofil gewählt. Das Profilmfach Sport können erstmals Schülerinnen und Schüler der jetzigen Klassen 7 für das nächste Schuljahr wählen – es sind die Klassen, die vor zweieinhalb Jahren den Wunsch „Sportprofil“ erstmals ankreuzen konnten. Die Fachschaft Sport des Albert-Einstein-Gymnasiums bereitet diesen Einstieg in das Profilmfach Sport intensiv vor.

Die Genehmigung des Profilmfachs Sport am AEG hat dem Gymnasium Weingarten übrigens nicht geschadet – für das neue Schuljahr wurden in Weingarten über 100 Fünftklässler angemeldet.

Spanisch als dritte Fremdsprache ist gut angelaufen. An den drei Gymnasien gibt es in Klasse 8 drei Gruppen, die von drei Spanischlehrer/innen unterrichtet werden.

Ausblick:

Die Renovierung und der Ausbau des Pavillons am Spohn-Gebäude hat die Raumsituation für AEG und Spohn-Gymnasium etwas entspannt.

Die Senkung des Klassenteilers kann aber dazu führen, dass AEG und Welfen-Gymnasium zusammen im nächsten Schuljahr bis zu drei neue Klassen bilden müssen. Schon jetzt liegen z. B. die drei 8. Klassen des AEG (durch Zuzug etc.) über dem Klassenteiler, daher werden aus den drei 8. Klassen im nächsten Schuljahr voraussichtlich vier 9. Klassen.

Da der Hochbegabtenzug am Spohn-Gymnasium nach oben wandert, braucht auch das Spohn-Gymnasium im nächsten Schuljahr (mindestens) einen Raum mehr.

Erst im Schuljahr 2012/13 wird es nach dem Doppelabitur von zwei Jahrgangsstufen eine Entlastung der Raumsituation an den städtischen Gymnasien geben.